

## **LA ARMADA DE MÉXICO LOCALIZÓ Y ERRADICÓ DOS PLANTÍOS DE MARIHUANA AL NORTE**

**México, D.F.- 18 de diciembre de 2007** - Se erradicaron dos plantíos de marihuana en inmediaciones de la zona de

El avistamiento ocurrió cuando una unidad aeronaval avistó los dos plantíos durante un vuelo de rutina en el

Después de la localización, personal de infantería de Marina procedió a erradicar ambos plantíos con el uso de

El primer plantío contaba con una superficie de 4,910 metros cuadrados y una densidad de 15 plantas por metro

El segundo plantío contaba con una superficie de 22,300 metros cuadrados y una densidad de 25 plantas por metro

Con acciones como esta la Armada de México reafirma su compromiso diario de combatir el narcotráfico y

